



## Alejandro Moreno culpa a Alfredo del Mazo de haberle dado la espalda al priismo

Alejandro Moreno, el líder nacional del PRI, no dudó en acusar al gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, de haberle dado la espalda al priismo en la elección del domingo. Afirmó que le faltó carácter y reciprocidad ante la militancia que lo respaldó en el 2017, por lo que serán los órganos internos partidistas los que definan si amerita su expulsión. Alejandro Moreno expresó: “El Gobernador del Estado de México le dio la espalda a la militancia priista y eso está a los ojos de todos, no pueden construir otra narrativa. Los procesos internos los deciden las y los militantes, los simpatizantes” y enfatizó que “la coalición va por México está fuerte y potente”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4951?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AKG Tltm1kJEFpF4&ithint=video&e=7rbMvQ>